

Schulausfall bei extremen Witterungsverhältnissen

Falls es zu extremen Witterungsverhältnissen kommen sollte (Eisglätte, sehr starker Schneefall oder heftiger Sturm) beachten Sie bitte folgende Regelungen:

- Bitte verfolgen Sie morgens die Nachrichten im Radio und/oder auf der Homepage des Landkreises Leer <https://www.landkreis-leer.de/Leben-Lernen/Schule/Schulausfall/>, ob ein Schulausfall angeordnet worden ist.
- Wenn ein Schulausfall angeordnet worden ist, sollte Ihr Kind möglichst zu Hause bleiben.
- Falls Sie jedoch für Ihr Kind dringend Betreuung benötigen, kann es in die Schule kommen, wo in jedem Fall Lehrkräfte anwesend sind und die Kinder betreuen. Unterricht findet jedoch nicht statt. Klassenarbeiten etc. entfallen. Kinder, die in die Schule kommen, sollten ihre vollständige Federtasche, Schreibhefte, Frühstück und evtl. Sportsachen mitbringen.